

彩の国いきがい大学 熊谷学園

38期校友会 会報1号「青史」^{せいし}



会報1号「青史」発刊に寄せて

38期校友会会長 三浦 正彦

今年の夏は季節外れの台風の襲来があり、例年とは異なる天候不順の熊谷周辺でした。そんな中、校友会の皆様は元気にお過ごしのことと思います。

この度、彩の国いきがい大学熊谷学園38期校友会の記念すべき会報1号「青史」が発刊されました。原稿を寄せて頂いた方々、暑い中編集から印刷まで力を注いで下さった広報部を中心とする全ての方々に感謝申し上げます。

私達が校友会活動を開始してから5ヶ月が過ぎました。HP等での情報によりますと皆様色々な分野で活躍しておられる様子ですね。ベストスコアを目指してゴルフに励んでいる方、班の仲間と会話や食事会を楽しんでいる方、各地に足を延ばしているクラブ等、様々な活動が聞こえてきます。素晴らしい頼もしいことと喜んでおります。

この会報はそんな皆様方の班やクラブの活動を伝えあうツールでもあります。お互いの動きを知らせ合い、刺激し合いながら各班やクラブが更に活発に活動し仲良くなつて頂きたいものです。皆さん、自分たちの活動を会報上で大いに自慢し合いましょう。

これから食べ物は美味しく、気候も優しい秋を迎えます。皆様の校友会活動が益々盛んになり充実していくことを願っております。